

Schaffhausen und Winterthur, im März 2024

**Einladung zur Frühlingskonferenz am Freitag, 7. Juni 2024, in Schaffhausen:
Zur Gesundheit von Sozialhilfebeziehenden**

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Stadt Schaffhausen und die Städteinitiative Sozialpolitik laden Sie zur Frühlingskonferenz ein. Wir freuen uns, Sie am Freitag, 7. Juni 2024 im Vienna House, dem Kongresshaus direkt beim Bahnhof begrüßen zu dürfen. Unser Thema sind die Herausforderungen und Handlungsmöglichkeiten der Sozialhilfe an der Schnittstelle zum Gesundheitswesen. Die Sozialdienste sind häufig mit Menschen konfrontiert, deren Gesundheit angeschlagen ist. Den Sozialdiensten fehlt aber oft der Handlungsspielraum und die Kompetenz, auf konkrete Bedürfnisse einzugehen. Wie steht es überhaupt um die Gesundheit von Menschen in prekären Lebenssituationen und wo gibt es Ansätze zur Zusammenarbeit mit dem Gesundheitswesen? Wir suchen nach Antworten und diskutieren darüber, was die Städte beitragen können.

Die Konferenzen der Städteinitiative Sozialpolitik stehen unseren Mitgliederstädten und Partnerorganisationen offen. Gerne dürfen Sie die Einladung an weitere interessierte Fachpersonen innerhalb Ihrer Stadt oder Organisation weitergeben. Wir freuen uns, wenn Sie die Erfahrungen aus Ihrer Stadt (oder Organisation) mitbringen, mitdiskutieren und vom Austausch mit Expertinnen und Experten aus Wissenschaft, Politik und Praxis profitieren.

Das detaillierte Programm liegt bei und ist auf unserer Webseite www.staedteinitiative.ch unter «Konferenzthemen» stets aktuell verfügbar. Dort finden Sie auch das Online-Anmeldeformular. Wir bitten um Ihre Anmeldung bis am 3. Mai 2024.

Freundliche Grüsse

Stadt Schaffhausen

Stadträtin

Sozial- und Sicherheitsreferat

Christine Thommen

Städteinitiative Sozialpolitik

Präsident

Nicolas Galladé

Beilagen Programm der Frühlingskonferenz

Anmeldeformular; Anmeldung bis am 3. Mai 2024; bevorzugt online unter www.staedteinitiative.ch → Konferenzthemen → Anmeldung



direkt zur Anmeldung

Merken Sie sich schon heute den Termin der Herbstkonferenz in Genf vor: Freitag, 13. September 2024. Vor 100 Jahren wurde die Genfer Erklärung über die Rechte des Kindes vom Völkerbund verabschiedet. Die Konferenz legt den Fokus auf die Rechte benachteiligter Kinder in den Städten und auf die Umsetzung der Kinderrechtskonvention.

Die Städteinitiative Sozialpolitik ist eine Sektion des Schweizerischen Städteverbandes und vertritt die sozialpolitischen Interessen von rund 60 Schweizer Städten aus allen Regionen. Sie setzt sich für ein kohärentes System der sozialen Sicherung und eine gute Zusammenarbeit von Städten, Bund und Kantonen ein. Mit ihren Konferenzen schafft sie eine Plattform für den Wissensaustausch unter den städtischen Exekutivmitgliedern und den leitenden Angestellten.